

Preocupa el Tenso Clima Existente en la Frontera Chileno-Argentina

NEUQUEN (Argentina), 20 de septiembre (UPI). — El obispo de Neuquen, monseñor Jaime de Nevares, expresó su preocupación por "el clima de desconfianza y agresividad" derivado del conflicto limítrofe con Chile y denunció la situa-

ción que en esta zona "viven los hermanos chilenos por actitudes, oficiales o no, que en nada coinciden con nuestra tradicional hospitalidad e hidalguía".

Tras criticar la exclusión de ciudadanos chilenos de planes de viviendas y las restricciones totales a sus posibilidades de trabajo, el obispo denunció que "se producen detenciones, se los carga en camiones y se los devuelve al país de origen".

El prelado formuló estas denuncias durante un mensaje que fue difundido por una emisora local y en el cual se preguntó: "¿por qué habrán de pagar más los desposeídos, los que menos intervención tienen en los errores o disposiciones de quienes los gobiernan, tal vez sin representarlos?".

También se preguntó: "¿qué sentido tiene que padres de familia sean tratados como delincuentes, llevados en depósitos o alcaldías o cárceles?, ¿hermanos; hemos perdido la cabeza?".

Aludió luego a las penas que se aplican a los ciudadanos chilenos que no tienen la documentación en regla y señaló que "ha habido descuido y dejadez. Sea. Pero es tremenda la sanción".

De Nevares advirtió que "es necesario reflexionar; es comprensible que, en determinadas circunstancias, se tomen medidas de precaución para proteger lugares y objetivos estratégicos. Y estas medidas pueden incluir el relevo o alejamiento de personal no argentino".

EL UNIVERSAL

Nuevas críticas empresariales en Argentina

BUENOS AIRES, 20 de septiembre (AP). — El ministro de Economía, José A. Martínez de Hoz, anunció que ha quedado cancelada una deuda externa de mil millones de dólares contraída con un grupo de bancos, dos años antes de su vencimiento, lo "que demuestra la solidez de la evolución" económica.

Al mismo tiempo, prosiguieron arreciando pronunciamientos de distintos sectores, especialmente agropecuarios, por la política económica en medio de una recesión motivada por los bajos sueldos.

El anuncio de Martínez de Hoz fue efectuado ayer, antes de partir hacia Estados Unidos para participar en la reunión anual del Banco Mundial y del Fondo Monetario Internacional.

Los mil millones de dólares de referencia eran un crédito solicitado dos años atrás a un grupo de bancos de Estados Unidos, Canadá, Europa y Japón, "para salir en ese momento del estado de crisis de la balanza de pagos".

Martínez de Hoz dijo que el plazo de pago era de cuatro años, pero se canceló dos años antes, lo que fue calificado como un síntoma de la solidez actual de la situación económica en el plano externo.

El ministro, uno de los dos civiles que integra el Gabinete del gobierno militar, señaló otro hecho elocuente: que es la "primera vez que un mismo ministro de Economía concurre a este encuentro por tercer año consecutivo", en una alusión a que antes los ministros de este ramo no duraban de un periodo a otro.

EL DÍA

Admitió Viola que hace falta una "solución política" en Argentina

(AP y AFP)

BUENOS AIRES, 20 de septiembre.—La necesidad de una solución política para la actual situación nacional fue admitida por el comandante en jefe del Ejército, general Roberto Viola, aunque advirtió que esa solución no tiene plazos para ser puesta en práctica.

El general Viola, uno de los principales allegados al presidente, general (R) Jorge R. Videla, es el inspirador de la línea moderada que prevalece en las Fuerzas Armadas.

Viola dijo: "No tengo ninguna duda de que el país necesita una solución política".

"Lo que no puedo asegurar es que sea necesario que esa solución política se produzca mañana, pasado o dentro de un tiempo", declaró.

MITTERRAND CON LOS MONTONEROS

Mientras tanto, en París, el líder socialista francés Francois Mitterrand apoyó hoy "la lucha del pueblo de Argentina", durante una conferencia de prensa, en la que dirigentes montoneros señalaron "las vinculaciones de los torturadores con el centro piloto argentino de información en París".

"Lo esencial, es la lucha contra la dictadura militar y afirmar nuestra solidaridad a los testigos sufrientes de una situación intolerable", expresó el primer secretario del Partido Socialista francés, al asistir a la rueda de prensa que, en los locales de esa fuerza política, realizaron dirigentes del Movimiento Peronista Montonero de Argentina (MPM).